

Exposición en la Alianza Francesa, hoy

COLON - A las 8 p.m., de hoy viernes, en el salón de exhibición de la Alianza Francesa de Colón y con un brindis, será inaugurada la exposición de 25 obras, las más interesante del valor de la plástica colonense, Rogelio Pretto. Un pintor que se ha venido destacando, en forma impresionante, en el ambiente pictórico de la ciudad de Panamá, donde sus obras han resultado de gran interés para ese exigente público.

La pintura del colonense Pretto es única en su estilo y temática en Panamá, ya que utiliza la simbología compuesta en contextos surreales y presentada en un estilo de meticuloso detalle. El tema filosófico, común en toda su obra, presenta al hombre sobre un matiz universal, dentro del cual el espacio interior forma parte de las propiedades cósmicas de la realidad.

Según sus críticos, la pintura de Rogelio Pretto tiene su atractivo en la empatía por las inquietudes místicas y la búsqueda introspectiva de sus imágenes, lo cual ha hecho de sus exposiciones un acontecimiento de grandes proporciones dentro del mundo de la plástica.